

DIOS ES ALEGRE... (8)

Y siguiendo su divina enseñanza, nos atrevemos a decir:
"Padre nuestro..."

¿Es que es una atrevimiento rezar esta oración tan "peligrosa"? Y la verdad es que debiéramos pensar dos veces antes de pedirle a Dios que "nos perdone" COMO NOSOTROS PERDONAMOS...; Mira que si Dios llega a escucharnos y "toma" como medida de su perdón el nuestro?

Y si le decimos que "se haga su voluntad en la tierra..."

¿a dónde iría a parar nuestro mundo regido muchas veces por la voluntad y el capricho de unos?

Si cristiano y rezar el Padre Nuestro es, por tanto, peligroso y comprometedor.

La verdad es que si a tanto nos compromete el Padre Nuestro tal vez sea mejor no rezarlo; o sí?

Y, hasta en la historia consta, hace muchos años hubo una "guerra santa" cuando una de esas dos palabras debe estar equivocada. Si es guerra, no puede ser santa y si es santa no puede ser guerra por cuanto los ángeles cantaban: "paz en la tierra..." (y no guerra)

-Los hijos son unos ladrones que, capitaneados por la madre, le sacan el dinero al padre.

-Gástate en juergas y vivo lo que has de dar a los sobrinos.

RISA

EN CORPUS...

Por las calles por donde iba a pasar la procesión de Corpus, toda ella cargada de solemnidad, se arrojaban, como hoy se hace, los jomillos que le daban un agradable olor al itinerario.

Y también, aprovechando rincones o plazas o la misma amplitud de una calle, se sacaban a los niños pequeños, de unos meses de vida hasta de poco más de un año, para que Dios les bendijera. Para ello se hacían comunos altarcitos que se adornaban con flores, macetas, ramas sobre los mantiles improvisados con vistosas colchas y mantas de cama, cortinas...

Todo, muy bonito, pero lo más, la criatura o criaturas que tumbados o sentados si es que se "tenían" y miraban el pasar de tanta gente...

QUIEN TROPIEZA Y NO CAE, ADELANTA CAMINO
IR POR LANA Y... SALIR TRASQUILADO

Así es la vida...

"Los viejos creen en todo,
los adultos sospechan de todo
y los jóvenes lo saben todo".

¿Quién dice que no es posible
"dialogar" con Dios?

Tú, cuando rezas, hablas a Dios...
y cuando lees la Biblia escuchas a Dios.
Hablar y escuchar es "dialogar".

LA ORACIÓN
del BURRO



Señor: ¡Ah..., ah..., ahaaa...!

Perdón, ya se me escapó un rebuzno.
Soy el burro y me conoces
desde aquella Nochebuena
en que lloriqueaste entre mis pajas.
Y porque me conoces tan de largo,
comprendes mi tozudez,
hecha a fuerza de palos y de ayunos,
aunque sabes también de mi coraje
para aguantar impávido bajo la carga.

Perdona si acaso te dejó en mal lugar
con mi torpeza y cortedad.
¡Ojalá que lo mío hubiese sido sólo
lo de acariciar a los niños
con mi morro de terciopelo a la "Platera"!

Pero ¿sabes lo que más me anima?
¿Recuerdas aquel día en que enviaste
a tus discípulos en busca de un borrico?
Les advertiste sobre aquél que estaba atado,
y les dijiste:
"Tomadle, y si alguno os dice algo,
decidle: El Señor lo necesita".

Pues bien, para vivir y ser feliz,
me sigue bastando esto:
¡Saber que Tú me necesitas! Amén"

ENCUENTROS

de



VERANO

Pueblos sin "imaginación" son pueblos condenados a morir...

En la provincia de Salamanca hay pueblos, muchos, con muy pocos habitantes. Como ejemplo único la paradoja que el pueblo más pequeño de la provincia se llame "GRANDES", pequeño aunque famoso por lo de... la Montaraza de Grandes

que Rosalía se llama,
mandó matar al marido
p'a quedarse sola en casa...

Un periódico local se ocupa cada domingo de dar a conocer los pueblos más pequeños y cómo se lo "montan" para superar sus limitaciones y hasta hay uno en que sus vecinos y habitantes, pocos, cenan todos los sábados y comen los domingos juntos...

Nuestro pueblo, El Cubo de Don Sancho, con algo más de 500 habitantes en la actualidad, y que en verano se duplica con "forasteros", sabe hacerlo para entretener al personal proporcionando espectáculos y actividades, especialmente en verano, con

diversión, cultura y entretenimientos varios.

Vaya, como resumen, algo de lo mucho y variado que nos ofrecieron el verano-2.008..

El último día de junio del 2.008 y los primeros de julio se ofreció a la plaza grandes posibilidades de ocupación con el derribo de las escuelas. Su amplitud dió origen a un buen escenario sobre el que se nos ofreció cine, teatro, bailes y danzas (chilenos y tangos argentinos..) concierto en la iglesia y exposiciones de dibujos y fotos del pueblo con el título: "El Cubo de Don Sancho y el agua", en el primer centenario de vida de nuestro puente sobre el Huebra.

Senderismo a pie y en bici por el término del pueblo disfrutando del campo y la naturaleza, alternándolo con una piscina muy bien "reparada" y adaptada a las exigencias modernas.

Los nacidos en el 40 y en el 43 celebraron en día distinto y por separado el encuentro con "sus quintos". Es digno de mención la emoción que algunos sienten al encontrarse y revivir su infancia y su juventud en el mismo pueblo que les vió nacer. Que no se pierda la costumbre por cuanto estos encuentros son muy emotivos.

La fiesta de Rollanejo, ya de tradición veraniega y de gran atractivo por lo que tiene de contacto con el campo y la ganadería brava por piedad del Ayuntamiento.

Y... las "excursiones" a las localidades donde se torear toros y novillos del hierro de Rollanejo para comprobar de su bravura. Ejemplo: en Santiago de la Puebla donde se quedaron en manos de los matadores nada menos que 8 orejas :ellos lo merecieron y los toros también.

Fiestas tradicionales en verano: Santiago Apóstol, la Asunción y Sta Teresa, una de las patronas, con motivo de la cual, se traen importantes "músicas", por cuanto es una fiesta muy para jóvenes.

El frontón de pelota es el escenario de importantes partidos y competiciones de futbito. Los jóvenes participan en competiciones de otros pueblos así como en las fiestas (de Vitigudino, etc...) y en las de Salamanca capital en Septiembre con el aliciente de espectáculos y corridas.

Todo esto y más: pesca del cangrejo (nuestro Huebra es famoso por ello), cuidado y atención a los huertos familiares, la "partida" a diario o cada domingo o festivo, los paseos cortos (por la "Calzã") o más largos (pozo del Filango, la Bardera, a Rollanejo, al Conejal, a Tuero, al Puente y la pesquera, a la Grionera o a la poza del Bonal, por los caminos de concentración...

Quien se aburre es porque quiere. Gracias a quienes contribuyen a que haya animación en el pueblo. Que no decaigan los ánimos hacia una vida en común porque...

"vivir solos no es vivir, que eso es morir: vivir es "convivir".

Cuando vamos hacia "VILLAVIEJA"

entramos en "VILLARGORDO"

hasta llegar a "ARROYOMUERTO"

y terminar el "SEPULCROHILARIO".